

Frau Rosenstock berichtete über eine Anfrage der SPD an die Verwaltung bezüglich der Ausbildungsplätze am Arbeitsmarkt Bonn/Rhein-Sieg, welche am 11.12.2023 schriftlich beantwortet wurde.

Zudem erklärte sie, dass die Geschäftsstelle des :rak, eine Kooperation des Rhein-Sieg-Kreises, der Bundesstadt Bonn und dem Kreis Ahrweiler, üblicherweise alle zwei Jahre ihren Sitz wechselt. Die Geschäftsstelle wird jedoch, in Absprache mit allen Beteiligten, aus organisatorischen Gründen ein weiteres Jahr im Rhein-Sieg-Kreis belassen.

Sie stellte Nils Gräper vor, welcher seit dem 15.02.2024 den Fachbereich 01.2 im Bereich der Wirtschaftsförderung unterstützt.

Weiter berichtete sie erfreut aus dem Bereich des öffentlich geförderten Wohnungsbaus. Im Jahr 2023 konnten insgesamt 46 Millionen Euro als Förderdarlehen vergeben werden. Die Nachfrage für das Jahr 2024 sei ähnlich und die Öffnung des Förderzeitraums würde freudig erwartet werden.

Bezüglich des regionalen Standortmarketings erwähnte sie, dass am 19.02.2024 der erste Workshop stattgefunden hat und in der Herbstsitzung des AWDT weitere Informationen folgen werden.

Frau Rosenstock informierte zudem über den Langen Tag der Region. Dieser wird am 21.06.2024 im Rhein-Sieg-Kreis ausgetragen, genauer gesagt bei den Steyler Missionaren in Sankt Augustin. Gemeinsam mit den Wirtschaftsförderungen der Region konnten 15 Exkursionen zusammengestellt werden. Der Versand der Einladung wird nach den Osterferien beginnen.